



BABELIA Peter Singer, en defensa de la conciencia de los animales

ESPACIO Despega la primera misión privada a la estación internacional **P27**



Cadáveres y heridos, en la estación de tren de Kramatorsk después del ataque de ayer con un misil. Junto a ellos, sus pertenencias abandonadas. / ANDREA CARRUBBA (GETTY)

GUERRA EN EUROPA. DÍA 45

Matanza de civiles en la estación

Rusia causa al menos 52 muertos, entre ellos 5 niños, y un centenar de heridos en un ataque con misil

Unas 4.000 personas, según el alcalde, esperaban los trenes para huir de Donbás a zonas más seguras

Von der Leyen y Borrell visitan a Zelenski en Kiev y le prometen acelerar la incorporación a la UE

CRISTIAN SEGURA / ANTONIO PITA
Mikolaiv / Kiev

Las fuerzas de Putin lanzaron ayer un nuevo ataque devastador contra población civil. Un misil impactó en la estación de tren de Kramatorsk, donde se abarrotaban cientos de civiles tratando de huir a zonas más seguras del país. El ataque mató al menos a 52 personas, cinco de ellas niños, e hirió a más de un centenar. La

ciudad se encuentra al norte de la provincia de Donetsk, en la región de Donbás, donde Rusia concentra ahora su esfuerzo bélico. El alcalde de la localidad estimó que había unas 4.000 personas, en su mayoría mujeres, menores y ancianos, esperando los trenes. Frente a la estación se veían automóviles carbonizados y los restos de un misil. El presidente ucranio, Volodimir Zelenski, di-

jo: “Están destruyendo cínicamente a la población civil. Si no se castiga, nunca se detendrán”. El Kremlin negó haber lanzado el bombardeo.

La tragedia coincidió con la visita a Kiev de Ursula von der Leyen, presidenta de la Comisión Europea, y el alto representante de Política Exterior, Josep Borrell, quienes además visitaron Bucha, escenario reciente de otra

matanza de civiles antes de la retirada rusa. “Hemos visto el rostro cruel del ejército de Putin”, dijo Von der Leyen. La jefa del Ejecutivo comunitario prometió a Zelenski acelerar la entrada del país en la UE: “Ucrania camina hacia un futuro europeo”, dijo. Los Veintisiete aprobaron el embargo total al carbón ruso, y se preparan ya para el siguiente paso: cerrar el grifo al petróleo. **PÁGINAS 2 A 6**

La justicia condena al PP por tercera vez por la red Gürtel

J. J. GÁLVEZ, Madrid
La Audiencia Nacional ha condenado por tercera vez al Partido Popular por beneficiarse de la trama Gürtel. La nueva sentencia, de la Sala de lo Penal, impone al PP el pago de 204.198 euros como participe a título lucrativo de los negocios de la red en Boadilla del Monte (Madrid). **PÁGINAS 16 Y 17**

La Academia prohíbe al actor acudir a la gala y agradece a Chris Rock su “compostura”

Will Smith, vetado 10 años en los Oscar

LUIS P. BEAUREGARD, Los Ángeles
La Academia del Cine de Hollywood anunció ayer que Will Smith queda vetado durante una década en todos sus actos, incluidos los Oscar. Smith recibe este castigo tras propinar una bofetada al cómico Chris Rock en la noche de la entrega de los galardones, el pasado 27 de marzo —en

la que recibió el premio al mejor actor— después de que el humorista bromease sobre el aspecto de la esposa del protagonista de *El método Williams*.

El presidente de la Academia, David Rubin, agradeció a Chris Rock que mantuviera la “compostura” tras el golpe que recibió en el escenario. **PÁGINA 28**



La alta inflación bloquea el pacto de rentas

GORKA R. PÉREZ, Madrid
La patronal CEOE rechazó ayer las exigencias sindicales en la negociación de un pacto de rentas a tres años. UGT y CC OO quieren asegurar que se compense al final de ese plazo el 75% de lo que se desvíe la inflación. **PÁGINA 38**